

Presidente de parlamento Cubano envía reconocimiento a emisora Radio Reloj



La Habana, 1 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, envió una carta de reconocimiento al colectivo de la emisora Radio Reloj, con motivo del aniversario 70 de su salida al aire.

Expresa el texto que, cuando evocamos la historia patria y su vínculo con la prensa indudablemente nos remitimos a Radio Reloj, que se insertó en nuestra gesta revolucionaria pocos años después de haber sido creada.

El máximo representante del parlamento Cubano también señala en su misiva que el ritmo de la planta se fue convirtiendo en reflejo de la verdad y el mejor ejemplo del periodismo revolucionario radial, encontrando a su más fiel defensor en nuestro líder histórico Fidel Castro.

Añade que los espacios de noticias y comentarios de Radio Reloj han multiplicado los temas del Poder Popular y la Asamblea Nacional, desempeñando un importante papel informativo y de divulgación.

Con información de **RReloj**.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/134291-presidente-de-parlamento-cubano-envia-reconocimiento-a-emisora-radio-reloj>



Radio Habana Cuba